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ATA Nº 007 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GRADUAÇÃO E 2 

EXTENSÃO DO CENTRO UNIVERSITÁRIO 3 

UNIRG, REALIZADA EM 14 DE SETEMBRO DE 4 

2011.  5 

Assuntos da Pauta: 6 

����- Apreciação/Aprovação da Ata nº 005/2011; 7 

����- Apreciação do Regulamento de Extensão; 8 

����- Outros assuntos.  9 

 10 

APROVADA EM 10/10/2011 11 

 12 

Às 14h40 min (quatorze horas e quarenta minutos), do dia 14 (quatorze) de setembro de 2011 (dois mil e 13 

onze), na sala de reuniões do Centro Administrativo UnirG, reuniu-se a Câmara de Graduação mediante 14 

convocação do Presidente e expedida por mim, Christina Machado Fróes Silva, secretária de Apoio aos 15 

Órgãos Colegiado Superiores. Anotei a presença do Presidente, o Pró-Reitor 1- Rogério Ferreira 16 

Marquezan, e dos seguintes conselheiros: 2- Adolpho Dias Chiacchio 3- Antônio José Roveroni; 4- 17 

Célia Maria Agustini da Silveira; 5- Ed Wilson César; 6- Euzébio de Araújo Silva; 7- Joel Moisés 18 

Silva Pinho; 8- José Carlos de Freitas; 9- Rodrigor Ribeiro Sousa Rodrigues. Ressalto que os seguintes 19 

conselheiros não se encontravam presentes, porém se justificaram: Paulo Henrique Costa Mattos, Luzinete 20 

Moreira de Almeida, Márcia Andréa Marroni. Embora devidamente convocados, anotei a ausência, SEM 21 

JUSTIFICATIVAS dos conselheiros: Jean Carlo Ribeiro, Joaquim Santos Penoni e Márllos Peres de Melo.  22 

Iniciada a sessão, o Presidente da Câmara de Graduação, regimentalmente instituído, solicitou a inversão 23 

da pauta, iniciando os trabalhos com o item ‘Outros Assuntos’, restando a Pauta na seguinte ordem: ����- 24 

Outros Assuntos; ����- Apreciação/Aprovação da Ata nº 005/2011;����- Apreciação do Regulamento de 25 

Extensão. Em ato contínuo: Item ����- Outros Assuntos: Informes feito pelo Presidente Rogério 26 

Marquezan: 1)- Em suas considerações, disse que foi feito um encaminhamento, solicitando à Comissão 27 

Permanente de Processo Seletivo, estudar a possibilidade de isenção da taxa de inscrição do vestibular a 28 

alunos carentes. Apresentou que, após estudos, a Comissão Permanente de Processo Seletivo, definiu como 29 

critério para isenção, candidatos beneficiários de Programas Sociais do Governo Federal. Ante o exposto, o 30 

Presidente pontuou 02 (duas) dificuldades encontradas: (1.1)- Que a Comissão, em visita à Secretaria de 31 
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Ação Social do Município, no intuito de acesso ao cadastro das pessoas beneficiárias dos Programas 32 

Sociais do Governo (CadÚnico), tomou ciência de que a secretaria só possui os cadastros dos inscritos no 33 

Estado do Tocantins, não tendo acesso aos cadastros das demais unidades federativas; (1.2)- Que até este 34 

momento, aguardam um parecer da Procuradoria Jurídica da Fundação sobre a viabilidade da Instituição 35 

abrir mão de tal receita, porém havia indicador de impossibilidade de renúncia de receita. Diante dos 36 

esclarecimentos, encaminhou-se sugestão de retirada do item 9 do Edital e continuidade dos estudos para 37 

isenção, com previsão para o segundo semestre de 2012, e aprovada por UNANIMIDADE. 2)- Novo 38 

Calendário Acadêmico: Devido à importância do tema e a necessidade de melhor adequação, propôs 39 

comporem  uma comissão para estudo e revisão de um novo formato, bem como decidir sobre a 40 

continuidade ou não das 18 semanas letivas, com 50 (cinquenta) minutos de hora aula, a vigorar no 41 

Calendário Acadêmico do próximo semestre. Após, deliberaram e aprovaram uma comissão com os 42 

seguintes conselheiros: Antônio José Roveroni, Célia Maria Agustini da Silveira (Relatora), Joel 43 

Moisés Silva Pinho, Jose Carlos de Freitas e 02 (dois) discentes – Gustavo Pimentel Florentino 44 

Ferreira e Rodrigor Ribeiro Sousa Rodrigues, com o compromisso de apresentarem uma proposta na 45 

reunião ordinária da Câmara de Graduação, do dia 07 (sete) de novembro de 2011 (dois mil e onze) – 46 

(conforme calendário de reuniões ordinárias aprovado em sessão do dia 03/08/2011). Item ����- 47 

Apreciação/Aprovação da Ata nº 005/2011: Após a leitura da Ata realizada pela secretária dos 48 

colegiados, a mesma ultimou APROVADA por 05 VOTOS FAVORÁVEIS e 02 (duas) abstenções 49 

(sendo estas justificadas pelos novos componentes do DCE). Item ����- Apreciação do Regulamento de 50 

Extensão: Devido à ausência do Relator do Projeto, o conselheiro Jean Carlo Ribeiro, (que se encontrava 51 

em viagem para Goiânia/GO), às 15h11 min (quinze horas e onze minutos) o Presidente, iniciou a 52 

apreciação do tema, em que esboçou o desejo de findar nesta reunião, a análise do Regulamento de 53 

Extensão, devido já ter sido iniciado na sessão plenária da Câmara de Graduação do dia 27 (vinte e sete) de 54 

junho do ano em curso, em ata aprovada sob o nº 005/2011. Foi retomada a leitura de todo o relatório, 55 

perfazendo o estudo com a análise de item por item, com a participação de todos os conselheiros presentes, 56 

debatendo e suprindo dúvidas advindas no decorrer da leitura. Ressalto que às 16h33 min (dezesseis horas 57 

e trinta e três minutos, o conselheiro suplente Ed Wilson César, retirou-se da reunião e às 16h43 min 58 

(dezesseis horas e quarenta e três minutos), o conselheiro Adolpho Dias Chiacchio, justificou e retirou-se, 59 

bem como às 16h47 min (dezesseis horas e quarenta e sete minutos), o conselheiro José Carlos de Freitas 60 

também se retirou. Deu-se continuidade à apreciação, mas devido o avançar da hora e as extensas laudas do 61 

relatório, não foi possível esgotar o tema, suspendendo os estudos no ‘Capítulo V’ propondo sua 62 
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continuidade para a próxima sessão. Em tempo: Esclareço que os 02 (dois) conselheiros do DCE, embora 63 

convocados e presentes nesta reunião, ainda não comunicaram oficialmente a esta Secretaria de 64 

Colegiados, as indicações de seus membros para conselheiros titulares e suplentes para comporem o 65 

Conselho Superior e as Câmaras do Pleno. Às 17h36 min (dezessete horas e trinta e seis minutos), o 66 

presidente agradeceu a presença e a participação de todos e encerrou a sessão. Eu, Christina Machado 67 

Fróes Silva, Secretária de Apoio, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e aprovada, assino com os 68 

demais. Gurupi, em 10 de outubro de 2011. 69 

Christina Machado Fróes Silva (secretária) ________________________________________________ 70 

1- Rogério Ferreira Marquezan_________________________________________________________ 71 

2- Adolpho Dias Chiacchio____________________________________________________________ 72 
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4- Célia Maria Agustini da Silveira_____________________________________________________ 74 

5- Ed Wilson César_________________________________________________________________ 75 

6- Euzébio de Araújo Silva___________________________________________________________ 76 

7- Joel Moisés Silva Pinho____________________________________________________________ 77 

8- José Carlos de Freitas______________________________________________________________ 78 

9- Rodrigor Ribeiro Sousa Rodrigues____________________________________________________ 79 


